



校長室から

校長 重信 廣行

さわやかな秋風のもと、10月2日(日)秋季大運動会を開催しました。新型コロナ対応のため午前開催となりましたが、今年は「華の50(52)歳組」が参加して、運動会に華を添えてくださいました。

練習の時には、恥ずかしさもありなかなか出なかった声、しっかり出せるようになった応援団。団長をはじめ、応援団の成長はめざましいものでした。懸命にリードしていく応援団の横で、楽しそうに応援している低学年の子供たちの姿も、微笑ましいものでした。

夏休みに地域の方々から指導をいただいた『山下三尺棒踊り』は、衣装に着替え緊張した面持ちで子供たちは本番に臨みました。初めての3年生は、踊りをなかなか覚えられずたいへんでしたが、お師匠さん方の指導と諦めずに練習を頑張った結果、唄にあわせて勇壮に舞うことができ、素晴らしいものになりました。



閉会式の成績発表。「白組の優勝です。」のことばで、涙があふれた団長の姿に団長としての責任感ややりきった達成感を感じました。きっと忘れられない思い出になったことでしょうか。また全児童が、目標に向かって一つになる一体感を感じたのではないのでしょうか。運動会への取組を通して、子供たちは大きく成長しました。

最後になりましたが、会場準備・後片付け、三尺棒踊り指導など運動会の実施に当たり、これまで保護者・地域の皆様に多大な御協力をいただきました。本当にありがとうございました。運動会の成功を、今後の子供たちの成長につないでいきたいと思ひます。

最初、とてもきんちょうして、おもったより声が出せませんでした。でも、白組のみんなには、「声を出して。」と言っているのに、自分が声を出せないのはだめだと思い、おもいつきり声を出しました。白組は、一人ひとり大きな声を出して、白組としてまとまっていきました。白組の皆さん、私についてきてくれてありがとうございます。みんなで作った思い出ができて良かったです。山下小のみんなに一言。今年の運動会がもりあがるよう、協力してくれてありがとうございます。

(白組団長)

負けてしまいました。だけど、皆で協力して盛り上げられたので、良かったです。今年は小学校で一番楽しかったです。家に帰ったら、すぐにねました。夜は食べべって、「運動会がんばってよかった。」と思いました。

(赤組団長)

<今後の主な行事予定>

- | | |
|--------------------------------------------|------------------------------------------|
| 10月14日(金) いもほり | 13日(土) 土曜授業・避難訓練(保護者引渡し) |
| 17日(月) 校内読書月間(～11/13) | 学校レクリエーション(午後) |
| 20日(木) 市陸上記録会 | 21日(金) 地震避難訓練 |
| 22日(土) 稲刈り体験 | 15日(火) ALSOK あんしん教室 |
| 25日(火) PTA 役員会 | 16日(水) 芸術鑑賞会(風テラス) |
| 31日(月) いのちの教育(5・6年) | 17日(木) 山下っ子家庭学習パワーアップ週間(～24日) |
| 11月1日(火) 地域が育む「かごしまの教育」県民週間(～7日) 山下ふれあい学習塾 | 18日(金) 県PTA委嘱公開研究大会アトラクションリハーサル |
| 3日(木) 文化の日 | 19日(土) 県PTA委嘱公開研究大会アトラクション(13:00～, 風テラス) |
| 4日(金) 学習発表会・学校保健委員会・学校運営協議会 | 23日(水) 勤労感謝の日 |
| 5日(土) 市総合文化祭(風テラス)(～6日) | 24日(木) PTA 役員会 |
| 7日(月) 集団下校 芸術鑑賞会(青少年劇場 風テラス) | 25日(金) 食育支援事業(5・6年)ぶた味噌作り |

秋季大運動会

10月2日(日)、秋季大運動会を実施しました。1年生にとっては初めての、6年生にとっては小学校生活最後の運動会。今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、午前のみで開催となりましたが、華の50歳組・52歳組の参加が実現できました。29名の元気な子供たちがこれまでの練習の成果を精一杯出し切りました。保護者の皆様には、前々日の準備等から閉会式後の片づけまでお手伝いをいただき、お蔭様で円滑に進めることができました。また、校区の皆様を始め、多くの皆様より御寄付を



頂戴いたしました。今後の学校運営のために活用させていただきます。有難うございました。

花いっぱい

2023かごしま国体に向けた取り組みの一つとしてプランターでの花づくりに取り組みました。酷暑で苗も元気がないような感じでしたが、大きく鮮やかに咲くように祈りながら、苗植えを行いました。立派に育つといいなあ。



山下っ子夢授業

9月10日(土)に、50歳組の潟さん、濱崎さんを講師に招き、山下小学校・校区の今昔の話をさせていただきました。子供たちは、画像からみえる小学校の建物の様子の違いや、潟さんが一年間半袖で通した話などを興味深く見聞きしていました。校庭にあったイチョウの木で作ったまな板や、卒業文集などを手に触れることもでき、将来に思いをはせる有意義な場となりました。



山下っ子頑張っています!

阿久根市作文審査会

特選 2年 跡上 栄仁さん
「ぼくのいもうと」

第24回あくね洋画展

入選 3年 野崎 望哉斗さん
「2せきの ふねが かさなったよ」



地域が育む「かごしまの教育」県民週間

山下小学校では、11月1日から7日までの「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」にあわせて、保護者をはじめとする御家族、地域の方々に学校へ子供たちを見に来ていただきたいと考えています。

日頃、子供たちが学校でどのようなことを勉強しているのか、どのような遊びをしているのか、小学校時代を思い出しながら御参観ください。

元気な29名の子供たちが、みなさんのお越しをお待ちしています。



～ 職員室の窓から ～

3年ぶりに開催できた「華の50歳組・52歳組」。私自身も“同じ組”なので、同級生として感慨ひとしおでした。6年生によるメリーゴーランド。「あと10秒で終わろう。」と本部で言っている中、のこり4秒での達成。感動しました。未来と今に生きる子供たちに、授業や行事の中で、感動や達成感をたくさん与えられる教師集団でありたいと思った運動会でした。